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Commentaires

Vif
Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans votre ville ?

besoin de plus de sécurité

trop dangereux

déjà 1 accidents l’année dernière pour moi

dangereux pour nos enfants

pas de pistes cyclables ici

impossible de rouler en sécurité dans Vif

pas de pistes cyclables

la mairie ne fait rien pour nous

dur dur
aucune politique vélo

difficile de rouler ici
dangereux

ras
trop peu de pistes cyclables

l’automibiliste est roi à Vif
rue Gustave Guerre est une honte
peu de pistes cyclables à Vif

mentalité auto
Il y a des pistes cyclables mais qui ne sont pas indiquées et qui débouchent parfois sur une route secondaire avec un

mauvais revêtement et un traffic assez important. . . Aller de Vif à Varces, pour rejoindre Grenoble, n’est pas simple et il n’y
a aucune indication (panneaux, etc. . . )

il n’y a meme pas de trottoirs à Vif...

Besoin d’une piste sécurisé entre centre ville de Vif et la Gare

Un pont reliant 2 pistes cyclables très fréquentées est fermé depuis 1 an... obligé denprumpter des itinéraires dangereux
ou peu praticables pour le contourner

Rejoindre Grenoble est trop compliqué et dangereux

Il serait souhaitable de développer les pistes cyclables en direction des différents hameaux de vif et de faire en sorte
que les véhicules motorisés roulent moins vite sur les grands axes ( avenue du général de Gaulle par exemple) en mettant
en place des ralentisseurs

Il manque des pistes cyclables sur les grands axes comme l’aveNue de rivalta et la route en direction de la salle
polyvalente

A Vif prendre le vélo est dangereux

A Vif tout le monde prend la voiture

la complémentarité des modes de transports alternatifs à la voiture est très importante. L’accès à la gare SNCF n’est
pas sécurisé pour les cyclistes.

les pistes cyclables devraient toujours être séparées des routes , un trait pour délimiter une piste cyclable ne suffit pas
surtout qu’elle est toujours plein de graviers...

Même lorsqu’il n’y a pas de piste cyclable il est difficile de circuler pour les 2 roues (route de la gare, rue Gustave
Guerre...)car l’état des routes est très mauvais...

A Vif, les cyclistes et pietons ne sont pas la priorité. Tout ce qui veut le maire est faire contruire de nouveaux batiments.



La ville devrait prendre en compte les cyclistes et proposer de vraies zones réservées à ces derniers.
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